

## ホワイトキューブ

12月の休館日 1・8・15・22・29～1月3日  
開館時間 9:00～21:45 ☎22-1290

■渋谷久美クリスマスパイプ  
オルガンコンサート



「トッカータとフーガ ニ短調」をはじめとしたオルガンコンサートの定番を中心に、パイプオルガンの魅力を十分に楽しめるクリスマス・オルガンコンサート。チケット発売中です。

- 日時 12月4日(土)16:00～
  - 場所 キューブホール
  - 料金 一般2,000円、24歳以下1,000円(当日2,500円)
  - 出演 渋谷久美、小野なおみ
- ※未就学児入場不可

■仙台89ERS ホームゲーム



2021-22シーズンホームゲームの白石開催が決定！迫力あるプレーをぜひアリーナでお楽しみください。

- 日時 1月29日(土)13:50～30日(日)13:00～
- 場所 キューブアリーナ
- 白石市在住者限定優待料金 大人1,500円、子ども500円
- チケット発売日 12月1日(水)19:00～QRコードから購入できます。



## スパッシュランドしろいし

12月の休館日 1・8・15・22・28～31日  
開館時間 10:00～20:00 最終入館19:00 ☎29-2326

■年末年始の営業について

年末は12月28日(火)～31日(金)までお休みします。年始は1月1日(祝)より営業します。

初泳ぎで1年の健康を祈念しましょう。

■冬休みもスパッシュランドで元気に遊ぼう！

小中学校は冬休み期間中の平日、AZ9パスポートが利用できます。送迎バス運行時間はホームページを確認ください。

■第2弾！ 冬休み白石市民小学生水泳教室

夏休みに引き続き、白石市水泳協会指導の水泳教室を、冬休みに再び開催します。

- 日時 12月25日(土)・26日(日)、1月8日(土)・9日(日)10:30～11:30
- 申込期限 12月20日(月)
- 参加費 2,000円(施設利用料金含)保険料別途800円
- 毎月26日は風呂の日！ 全館利用料金・岩風呂利用料金を半額にて提供します。

## 白石城

12月の休館日 28～31日  
開館時間 9:00～16:00  
☎24-3030

■冬至の会中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、12月22日に武家屋敷にて予定をしていた冬至の会は中止します。

■除夜の鐘を鳴らす会



- 日時 12月31日(金)23:30～

当日は23:00～先着108人に整理券を配布します。幸せな1年を過ごせるように願いを込めて…。

- 場所 白石城本丸鐘堂
- ※マスクの着用や手指の消毒など、感染防止対策へのご協力をお願いします。  
※新型コロナウイルスの感染状況により、中止となる場合があります。

f Facebookで発信中！

■白石城

https://www.facebook.com/shiroishijo.shiroishi/

■スパッシュランドしろいし

https://www.facebook.com/spashland.shiroishi/

■ホワイトキューブ

https://www.facebook.com/whitecube.shiroishi/

## 白石市学力向上プロジェクトの取り組み



### 大鷹沢小学校 書く活動を通して

大鷹沢小学校は、「書く活動」を重視して活動に取り組んでいます。学級ごとに校外学習に出かけた後には、訪問先にお礼の手紙を書いたり、学校行事が終わった後には、振り返りの作文を書いたりしています。振り返りの作文を書いたときに児童は、「校長先生にも読んでほしい」と一人一人が校長先生に手渡しています。年度初めには夢カードを作り、2学期のはじめには、夢を実現するためにがんばってきたことを書き加え

ました。また、図書リレーでは、1冊の本を1週間ごとに次の人に回します。そして、図書リレーノートに読んだ感想を書いて次の人に回します。条件付き作文にも取り組んでいます。条件付き作文では、週末の宿題にテーマを決めたり、必ず使用する語句を決めたりして作文を書きます。はじめは短い文章でしたが、回を追うごとに少しずつ文章も長くなり、自分の考えなど伝えたいことも表現できるようになってきました。



▲一人一人の夢を書いた夢カード



▲書いた作文を校長先生に見てもらいます



▲1学期にがんばったことを振り返ります

☎学校管理課 ☎22-1342

### 福岡小学校 学力向上の取り組み

福岡小学校では週に2回、朝の時間に全校で「ICTスキルタイム」を設定しています。「ICTスキルタイム」では、基礎となるWeb検索の仕方やアプリの使い方などを身に付けたり、タブレットドリルで復習や発展的な問題に取り組んだりしています。各教科でICTを効果的に活用できるよう、児童はスキルを高めています。

また、1階の廊下には大きな「ありがとうの木」があります。これは、子どもたちが葉に「6年〇

〇さんへ 給食を運ぶのを手伝ってくれてありがとうございます。5年〇〇より」などのような、友達への感謝の気持ちや、友達のいいところを紹介する文を書く取組です。葉に書かれた内容は広報委員会の5・6年生が放送で全校に紹介した後、木に貼っていきます。善い行いやいいところを紹介することで、互いに認め合い、自分自身や友達を大切にしたい児童になってほしいという願いから取り組んだものです。



▲ありがとうの木



▲葉に感謝のメッセージを書きます



▲ICTスキルタイムの様子